

# 魚沼



## 自由帳



わたしががんばりたいことは、三つあります。一つめは、さんすうのひきざんです。もつとれんしゅうしてはやくけいさんできるとなりたいです。二つめは、こくごのかん字です。れんしゅうをして、じょうずにかけるようになりたいです。三つめは、スキーです。先生にたくさんおしえてもらって、もつとじょうずになりたいです。そしてたのしくすべりたいです。

**うごき声**  
魚沼市・1月29日～5日届け出  
魚沼市・1月29日～5日届け出  
魚沼市・26日  
湯沢町・27日  
魚沼市・26日



義援金の目録を手渡す小出中の生徒＝6日、魚沼市古新田

## 商店街復興に役立てて

### 魚沼 小出中学生徒が義援金

魚沼市古新田の小出中学校の生徒が6日、昨年9月に同市小出島で発生した大規模火災を受けた復興支援活動で集まった義援金を「南本町商店街火災再建プロジェクト」に寄付した。

小出中は生徒有志が昨年12月と今年1月、街頭で募金を呼びかけたほか、美術部員らが作成したオリジナル封筒の販売やアルミ缶回収を行い、5万3590円が集まった。

6日に小出中で行われた全校朝会で、生徒代表が再建プロジェクト事務局を務める小出商工会の代表者に目録を贈呈。大野さんはお礼を述べ、「今月中に再建予定の被災者の方に分配して、南本町の再建に役立ててもらいたいと思う」と話した。

## 地震から身を守るには

### 津南中教校生が中学生に伝授



地震の際の身の守り方などを中学生に教える津南中等教育学校の生徒＝津南町下船渡の津南中学校

地震への防災意識を高め、津南町の県立津南中等教育学校(下船渡)の生徒4人が、近くの津南中学校(同)を訪れ、1年生約50人に出席授業を行った。

津南中では、津南町の県立津南中等教育学校(下船渡)の生徒4人が、近くの津南中学校(同)を訪れ、1年生約50人に出席授業を行った。

## 南魚沼・市民合唱団「うたのみ」

新団員も参加した2024年初の練習が4日、塩沢公民館(塩沢)で開かれ、昨年の熱気と感動を再びと張り切って声を出した。

椿姫はさわかみオペラ芸術振興財団(東京)が主催し11月23日、南魚沼市市民会館で開かれる。カ

初練習では、財団と共催する市民団体「南魚沼オペラ実行委員会」が「長取材に対し「みなさんレベルが高い。1年前にオペラの練習を始めたとは思えないほど」とたたえ

# 熱気と感動もう一度



「椿姫」公演に向け練習を始めた「南魚沼オペラ合唱団」の練習風景。指導に当たった南魚沼市塩沢の塩沢公民館員が、市観光協会の協力を得て、市内の観光協会、まちづくりの選定協会の協力を得て、1月未まで募集し、約220名のメンバーを募集した。

市観光協会の協力を得て、市内の観光協会、まちづくりの選定協会の協力を得て、1月未まで募集し、約220名のメンバーを募集した。



**魚沼総局**  
〒949-6680  
南魚沼市  
六日町 479-3 2F  
025(772)2044  
FAX(772)3399  
n-uonuma@niigata-nippo.co.jp

**十日町支局**  
〒948-0037  
十日町市  
妻有町東 1-5-12  
025(752)2168  
FAX(752)3965  
n-tokamachi@niigata-nippo.co.jp

北垣F...ニ...ナ...界設

と大瀧区の海沿いを抜け、とボランティヤは、PRコ